

接戦

大阪自治労連バレーボール大会 真っ向勝負 白熱

女子は「ポイント率」で岸和田市職労



岸和田市職労チームは全国大会へ

7月28日堺市・大浜体育館で、第23回大阪自治労連バレーボール大会が行われました。女子の3チーム（堺・岸和田・守口）は1勝1敗で並んだため、チームの総得点を総失点で割る「ポイント率」で勝敗を決定。優勝は岸和田市職労、2位守口市職労、3位堺市職労となりました。優勝した岸和田市職労チームは、10月に山口で開催される第24回自治労連全国スポーツ大会に、大阪代表として出場します。

男子は、岸和田市職労対守口市職労、堺市職労対八尾市職労の組み合わせ。決勝は八尾市職労対守口市職労。第1セットを八尾が先取、第2・3セットは守口が奪い逆転優勝しました。

男子優勝はフレッシュ・守口市職労



フレッシュマンも加わった守口市職労チーム



男子決勝戦 守口市職労対八尾市職労（手前）

つるた せいいち
鶴田 成一さん（左から2人目）
接戦を勝利し優勝できたのは、団結力の強さだと思います。次回も優勝できるようにがんばります。僕もチームの力になれるように、練習をがんばります。

むかい ひろあき
向井 寛朗さん（左から4人目）
優勝できて、本当に良かったです。（^^）V 来年も優勝できるように、練習がんばります。

トラック運転手から公務員へ
19歳から大型トラックの運転に憧れて、29歳まで10年間運送業を続けた熊給さん。無理して仕事をするのは当たり前、命の危険を感じたことも何度かあったとのこと。憧れの仕事でしたが、家族の生活を考え公務員への転職を決めました。

組合役員ってかっこいい！
枚方市で公務員としての採用職種は、葬儀の仕事。全くの初めての仕事で何も分からずイチからの勉強。6年後、今の清掃職場となりました。就職当時、熊給さんが出会った人たちの中で「かっこいい姿」として映ったのは、理論と実態を当局に突きつける組合役員の姿！この姿に憧れて、自分から「役員になります」と手を挙げたのです。それからは「人生日々勉強、死ぬまで勉強」をモットーに、役員を続けています。

れんたい
現業職員（作業員・調理員）の採用を実施！
先月、枚方市職労現業合同支部の新たなたたかい・行Ⅱ表撤回闘争が始まりました。もともと、行Ⅱ表の導入根拠は、「現業職は単純労働である」とされています。しかし、実際

の仕事内容はそうではありません。現に清掃業務はごみ収集だけではなく、ごみ減量やごみ出しマナーキャンペーンの啓発、小学校や保育園などで環境教育の紙芝居をするなど付加価値的な仕事を生み出しています。このように、実際には現業職は単純労働ではないことを根拠として、差別給与表である行Ⅱ表を行Ⅰ表に戻す取り組みを進めています。

「自分のために組合活動はやっているけれど、それが人のためにもなっていることに魅力を感じる」と、熊給さん

「現業職イコール単純労働」ではないから 差別賃金 行Ⅱ表は撤回しかない



枚方市職労・現業合同支部執行委員長

くまきゅう よしお
熊給 芳雄さん

（環境事業部減量業務室）

条件に導入を申し入れてきました。今この市町村でも現業職員の採用がストップし、業務の委託化が進行しています。枚方市職労は、「アウトソーシングでは住民に対して責任ある対応や今まで大切にしてきた技術の継承ができなくなる」と考え、職員採用を最優先に考えて導入に合意。今年4月に採用された7人の現業職員は行Ⅱ表適用となりました。



毎年恒例になった100人以上の組合員・家族が参加するパーベキュー大会